

Tir à La Tour-de-Peilz

Fête du Papegay

Pierre Olivier Curchod a été couronné Roy du tir lors de la fête du Papegay qui s'est déroulée ce week-end à La Tour-de-Peilz. Organisée par la société des Mousquetaires, cette abbaye a attiré 48 participants d'un haut niveau.

C'est sous le regard fier de sa famille que Pierre Olivier Curchod, fils d'Albert Gabriel, a reçu, samedi lors de la cérémonie qui s'est déroulée devant la Maison Hugonin, la médaille de Roy du tir de la Papegay 2000 avec un coup de 99. La prise de drapeau a été réalisée en présence des 48 tireurs et des invités, au son de la Fanfare instrumentale de Troistorrens.

Pierre Olivier Curchod, qui est également cette année le président de la société des Mousquetaires, remporte le titre de Roy du tir pour la deuxième année consécutive. Avec 48 participants, dont 7 femmes et 3 juniors, la fête du Papegay reste un événement traditionnel pour les membres des 21 familles bourgeoises de La Tour-de-Peilz.

A noter cette année l'excellent niveau des tireurs. Parmi les 36 tireurs qui concourraient à la cible société, 30 d'entre eux obtiennent une distinction. «Les armes sont de plus en plus perfectionnées. Plus légères, elles permettent aux tireurs d'être plus précis», explique Nicolas Vodoz.

C.M.

Roy du tir Pierre Olivier Curchod, 2^e Pierre-Alain Richon (98), 3^e Yves Raymond Vodoz (98). Au total des six coups: 1^{er} Philippe-Daniel Vodoz (514), 2^e Eric-Michel Vodoz (505), 3^e André-Fernand Vodoz (490). Chez les dames: 1^{re} Brigitte Tornier (99), 2^e Laurence Eggl (94), 3^e Nicole Lippevelts-Gétaz (91). Junior: 1^{re} Salomé Doge (87), 2^e Fanny Vodoz (83), 3^e Gilles Doge (67). Junior petit calibre: 1^{re} Sarah Lippevelts (84), 2^e Steve Pidoux (81), 3^e Salomé Doge (64). Papegay: Elisabeth Curchod-Fonjallaz (100).



Avec un coup de 99, Pierre Olivier Curchod a été couronné Roy du tir lors de la cérémonie qui s'est déroulée devant la Maison Hugonin à La Tour-de-Peilz.